
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  Indicação  à  EMLURB para  que  aumente  a  frequência  da  coleta  seletiva  na
cidade  do  Recife,  para  pelo  menos  2  (duas)  vezes  na  semana,  podendo,  para  isso,
estabelecer parcerias com as cooperativas.

 

JUSTIFICATIVA

Os donos de bares e restaurantes, estão tendo dificuldades na separação adequada do
lixo reciclável  (principalmente garrafas  de vidro),  pois  a  coleta  seletiva da prefeitura,  só
passa 1 (uma) vez por semana. Diante da quantidade de vezes não ser o suficiente para dar
vazão a quantidade de material reciclável descartado, o descarte acaba tendo que ser de
forma inadequada, no lixo comum.

 
A  coleta  seletiva  é  fundamental  para  a  preservação  do  meio  ambiente  e  a

sustentabilidade da nossa cidade. Aumentar a frequência da coleta, aliada a parcerias com
cooperativas, por exemplo, pode tornar o processo mais eficiente e inclusivo. A separação
adequada dos resíduos e a destinação correta contribuem significativamente para a redução
do impacto ambiental.

A coleta seletiva nos locais de comércio com grande número de matérias recicláveis é
de extrema importância para o correto descarte e reciclagem desse material. Garantir que
os estabelecimentos comerciais tenham um sistema de coleta seletiva adequado para as
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garrafas pode contribuir significativamente para a redução do volume de resíduos enviados
aos  aterros  sanitários,  além de  estimular  a  economia  circular  e  a  preservação  do  meio
ambiente.

Ao separar as garrafas para reciclagem, os comerciantes e consumidores estão não
apenas cumprindo com suas responsabilidades ambientais, mas também contribuindo para
a geração de empregos nas indústrias de reciclagem. Além disso, a reciclagem das garrafas
pode  reduzir  a  extração  de  matéria-prima  virgem,  economizando  recursos  naturais  e
energia.

Sabendo da relevância do tema, se faz necessário que a frequência da coleta seletiva
na cidade do Recife, aumente em pelo menos 2 (duas) vezes na semana, podendo, para isso,
estabelecer parcerias com as cooperativas.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  29 de abril de 2024.

IVAN MORAES
Vereador - PSOL 
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